

blagnac

tir à l'arc

De bons résultats pour deux jeunes archers de l'Arc Club



Lucas et Léo, à Vittel, lors du championnat de France.

Deux tireurs de l'Arc Club ont participé aux championnats de France individuels de la discipline en salle, à Vittel : « Deux frères Léo, en minime et Lucas Defevre, en cadet, qualifiés grâce aux scores obtenus lors des diverses compétitions, qui leur ont permis de figurer en bonne place », confie Olivier Pérol, l'entraîneur maître archer de l'association. « Pour sa première participation à un championnat de France, Léo ne s'est malheureusement pas qualifié pour tirer les duels mais termine à la 43^e place sur 50 archers présents, cette première participation lui permet d'engranger de l'expérience pour la suite », poursuit-il. « Lucas,

son grand frère, tirait pour la seconde fois à un championnat national (il avait terminé 50^e l'année passée en Vendée). Il réalise une belle performance puisqu'après des qualifications en demi-teinte où il termine 27^e, il a réussi à éliminer le 6^e des qualifications, puis le 3^e, pour se hisser en demi-finale.

Les demi-finales et finales se déroulaient le lendemain et il n'est malheureusement pas parvenu à maintenir son niveau de performance de la veille et a terminé l'épreuve au pied du podium, à une belle 4^e place.

Ces deux jeunes archers reçoivent les félicitations de l'ensemble du club », conclut-il.